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Дума Екатеринбурга: мы работаем в интересах горожан 
Игорь ВОЛОДИН, 
председатель 
Екатеринбургской 
городской Думы

Екатеринбургская город-
ская Дума седьмого созыва 
работает чуть более одного 
года. Сегодня в представи-
тельном органе 36 народных 
избранников, и у каждого 
есть наказы избирателей, 
обращения граждан – это 
тысячи вопросов, просьб, 
предложений.

С первых дней работы Ека-
теринбургская городская Дума 
поставила в приоритет инте-
ресы горожан. Именно в этом 
контексте рассматривались 
все вопросы, которые входят 
в нашу компетенцию. Воз-
можно, именно с этим связана 
реакция общества на наши 
споры с администрацией горо-
да. Журналисты называли это 
«конфликтом», «бойкотом» и 
даже «войной», что является 
преувеличением. На самом 
деле это традиционный фор-
мат работы представительной 
власти с исполнительной, когда 
депутаты, избранные народом, 
не голосуют за предложения 
администрации одним взмахом 
руки, а детально разбираются 
в них, обсуждают и спорят: на-
сколько это целесообразно и 
приоритетно, какие плюсы для 
города и жителей, учтены ли об-
ращения горожан при принятии 
того или иного вопроса и мно-
гое другое. Естественно, в ходе 
такого формата мы доносили 
до администрации наше виде-
ние вопроса, переубеждали, 
добивались изменений. Раньше 
такого не было, и поэтому ак-
тивные споры городской Думы 
и администрации воспринима-
лись как противоборство. Под-
черкну, что у нас постоянный 
диалог с администрацией, мы 
по многим вопросам, пусть и 
путём долгих переговоров, на-
ходим необходимое решение. 
Мы готовы работать в интересах 
администрации, но только если 
они совпадают с интересами 
жителей Екатеринбурга.

Через Екатеринбургскую 
Думу проходит множество 
городских вопросов самой 
различной тематики. Для того 
чтобы детально разобраться в 
каждом, у нас действуют восемь 
постоянных профильных ко-
миссий из числа депутатов. По-
мимо этого, в этом созыве было 
создано десять рабочих групп, 
которые курируют вопросы 
школьного питания, развития 
дворового спорта, поддержки 
предпринимательства и другие 
важные направления.

Седьмой созыв Екатерин-
бургской городской Думы вёл 
активную деятельность в том 
числе и в своих округах. Мы 
сделали достаточно много, и 
нам не стыдно перед избирате-
лями. Расскажу о нескольких 
основных результатах работы.

ДополнитЕльныЕ 
СрЕДСтва  
на ДиагноСтику 
онкозаболЕваний

Рассматривая корректиров-
ки в бюджет Екатеринбурга, 
депутаты были очень удив-
лены, что на следующий год 
финансирование сферы здра-
воохранения в нашем городе 
уменьшилось на 800 миллио-
нов рублей! Естественно, на 
заседании постоянной комис-
сии депутаты это не приняли, а 
стали настаивать на выделении 
дополнительных средств. Я 
уверен, что в этом нас поддер-
живают и жители, и сотрудники 
медицинских учреждений. К 
примеру, постоянная комиссия 
по социальной защите и здра-
воохранению Думы провела 
своё выездное заседание в 
одном из подразделений ЦГБ 
№3, куда обращаются по-
рядка 30% онкобольных. Вы-
яснилось, что оборудованию 
здесь уже более 10 лет, а ведь 
количество новообразований и 
смертность от них у нас растёт. 
Мы не укладываемся по этому 
показателю в требования на-
ционального проекта. Крити-
чески важно усилить работу 
для выявления заболеваний 
на ранней стадии, а аппарату-
ра устаревшая. Надо порядка 
200 миллионов рублей, но из 
городского бюджета их вы-
делять не планировалось. Мы 
стали настаивать, и с трудом, 
но добились 100 миллионов 
из казны Екатеринбурга, и 
ещё столько же пообещал вы-
делить областной Минздрав. 

СоДЕржаниЕ 
и рЕализация 
муниципальных 
программ

Проект бюджета Екатерин-
бурга на 90% формируется 
на основе муниципальных 
программ. При этом депутаты 
гордумы были выключены 
из процесса подготовки и 
внесения изменений в данные 
документы. Мы могли видеть 

только итоговые цифры, а де-
тали под разными предлогами 
нам никто не озвучивал. Я внёс 
предложение, что муници-
пальные программы подлежат 
обязательному представле-
нию в Думу и рассмотрению в 
предложенном нами порядке. 
Депутаты меня поддержали. 
С 1 января 2020 года на рас-
смотрение новых программ у 
постоянных комиссий будет 
три недели, на согласование 
изменений – две. Если кор-
ректировка в муниципальной 
программе превысит 30% от 
общего объёма её финанси-
рования, то необходимо будет 
согласование постоянной 
комиссии. Если перераспреде-
ление средств не более 30% - 
достаточно уведомления Думы 
Екатеринбурга в 10-дневный 
срок. Исключения – предло-
жения о внесении изменений, 
связанных с техническими, 
арифметическими, орфогра-
фическими исправлениями, 
а также приведение объёмов 
финансирования муниципаль-
ных программ в соответствие с 
ассигнованиями, утверждён-
ными решениями Думы.

Такой подход позволит 
депутатскому корпусу глубже 
вникнуть в бюджет, отслежи-
вать финансы по всем статьям, 
оценить целесообразность их 
выделения и отстоять необхо-
димость включения в сметы на-
правлений, заявленных жителя-
ми. Такая практика существует 
в Новосибирске, Волгограде, 
Ставрополе, Перми, Томске, 
Липецке, где депутатский кор-
пус принимает решения, со-
держащие рекомендации, за-
мечания и предложения адми-
нистрации города по проектам 
муниципальных программ.

налоги
У депутатов сразу возникло 

множество вопросов к проекту 
касательно налога на имуще-
ство физических лиц, кото-
рый внёс Глава Екатеринбурга 
александр высокинский. 
Многие коллеги изначально 
были категорически против 
принятия новых налоговых 
ставок, которые повышались 
и могли снизить финансовую 
защищённость населения. В 
2020 году жители бы этого не 
почувствовали, а вот в 2021 
году нововведения увеличили 
бы расходы каждой семьи 
на несколько тысяч рублей. 
Весь город говорил об этом, и 
мы проводили заседания, со-
вместные встречи, на которых 
подчёркивали, что ставки эти 
неоднозначные. Мы отказались 
их принимать и проголосо-
вали против. При поддержке 
Губернатора Свердловской 
области Евгения куйвашева 
нам удалось убедить Главу 
Екатеринбурга не выносить этот 
вопрос на рассмотрение второй 
раз. Теперь ставка осталась на 
уровне 0,1% от кадастровой 
стоимости, а значит, жители 
города будут платить налог 
по минимальной ставке, а это 
экономия нескольких тысяч 
рублей.

Активно мы боролись и за 
предпринимателей, которые 
обратились к нам в связи с 
перспективой роста налога на 
имущество по объектам недви-
жимого имущества, налоговая 
база в отношении которых 
определяется как кадастровая 
стоимость. Мы провели не-
сколько совещаний с предпри-
нимателями и представителями 
городской администрации. 
Депутаты написали обращение 
к Губернатору Свердловской 
области Евгению Куйвашеву, 
и благодаря его поддержке в 
законе планируется учесть ин-
тересы и бизнес-сообщества, 
и бюджета.

Когда в мой адрес и в адрес 
депутатов городской Думы ста-
ли обращаться представители 
малого и среднего бизнеса, 
я понял, что в Екатеринбурге 
нет общей дискуссионной пло-
щадки, на которой мы могли 
бы решать актуальные задачи 
бизнес-сообществ и обществен-
ных объединений. Мы создали 
специальную рабочую группу по 
вопросам содействия развитию 
малого и среднего предприни-
мательства. В неё вошли пред-
ставители бизнеса столицы Ура-
ла, депутаты городской Думы 
и Законодательного Собрания 
Свердловской области, а также 
представители общественных 
объединений. Убеждён, что 
консолидация бизнес-инициа-
тив и информационных потоков 

на базе муниципального пар-
ламента будет способствовать 
снижению административных 
барьеров, повышению вклада 
данной отрасли в экономику го-
рода, выработке эффективных 
рекомендаций при реализации 
программ и проектов, направ-
ленных на её поддержку.

СохранЕниЕ  
и развитиЕ  
парков и СквЕров

После ситуации со сквером 
у Театра драмы в гордуме была 
создана рабочая группа. Кон-
фликт ушёл с улицы и перешёл 
в конструктивное обсуждение 
в Думу. В итоге был проведён 
опрос горожан, которые опре-
делили место для строительства 
собора. При этом ещё в мае я 
обратился в администрацию 
за разъяснениями по вопросу 
развития парков и скверов в 
городе. Оказалось, что у нас 
в перечне 60 зелёных зон, ко-
торые в планах защитить. Мы 
активизировали это работу, и 
сейчас уже 18 имеют статус осо-
бо охраняемых территорий, 17 
получат его в скором времени. 
Это защитит их от застройки и 
запустения.

выДЕлЕниЕ 
ДополнитЕльных 
СрЕДСтв на развитиЕ 
отДалённых 
тЕрриторий

Отдалённые территории – 
вопрос, который на особом 
контроле депутатов. Если в 
центральной части города 
ключевые вопросы поэтапно, 
но реализуются, то на «от-
далёнке» необходимо сроч-
но решать вопросы уличного 
освещения, общественного 
транспорта, культурного и 
спортивного досуга, ремонта 
дорог и социальных объектов, 
проводить газификацию. Про-
блем очень много, а денег бюд-
жет выделяет крайне мало. Мы 
потребовали дополнительных 
средств и добились выделения 
50 миллионов рублей на эти 
территории. Это немного, но мы 
будем настаивать на существен-
ном увеличении и выделении 
ежегодно. Более того, мы на-
мерены возродить программу 
по развитию отдалённых тер-
риторий, которая действовала 
ранее и была успешной. Сразу 
всё изменить невозможно, но 
необходимо помогать людям, 
которые там живут. Поэтому 
мы будем возрождать эту про-
грамму.

поДДЕржка 
молоДёжных 
инициатив 

Одно из приоритетных на-
правлений деятельности Думы 
– работа с молодёжью. В 
нашем городе талантливые, 
умные и активные ребята. У них 
масса идей, предложений, про-
ектов, направленных на разви-
тие творческой среды нашего 
города, потенциала молодёжи 
и решение их забот. Для них 
необходима была площадка, 
где они смогут высказать 
своё мнение. Мы создали при 
городской Думе Молодёжную 
палату, где есть свой предсе-
датель, его заместитель, про-
фильные комиссии. В составе 
43 человека. Ребята уверенно 
представляют позицию моло-
дёжи по актуальным городским 
вопросам на заседаниях город-
ской Общественной палаты. 
С удовольствием создают 
новые проекты по улучшению 
молодёжной среды с члена-
ми Совета по молодёжной 
политике при полномочном 
представителе Президента РФ 
в УрФО. Активно взаимодей-
ствуют с правительственными 
структурами по своей линии. 
Буквально в начале декабря 

стартовала Школа здоровья и 
активного долголетия для по-
жилых людей, организованная 
представителями медицинско-
го университета в палате. У 
палаты хороший потенциал и 
будущее.

уСкорЕниЕ тЕмпов 
пЕрЕСЕлЕния  
из вЕтхого  
и аварийного жилья

Необходимо ускорять тем-
пы по расселению граждан 
из аварийного жилищного 
фонда. На сегодняшний день 
это большой объём работы, 
который требует выделения се-
рьёзных финансовых средств. 
Мы включились в этот вопрос. 
На следующий год было за-
планировано выделение 312 
миллионов рублей на эти цели. 
Мы настояли, чтобы сумму 
увеличили. В итоге добавили 
ещё 100 миллионов. Люди жи-
вут в сложных условиях, ждут 
переселения годами. Будем 
следить, чтобы финансирова-
ние было постоянным и с еже-
годным возрастанием. 

отказ от увЕличЕния 
СтоимоСти проЕзДа 
в общЕСтвЕнном 
транСпортЕ 

Практически каждый житель 
города с разной регулярно-
стью использует общественный 
транспорт. Стоимость проезда 
в нём – важный вопрос для 
жителей. С начала 2020 года 
в планах администрации Ека-
теринбурга было увеличение 
стоимости проезда. Депутаты, 
естественно, сказали Главе 
Екатеринбурга о недопусти-
мости такого решения. Он со-
гласился с нашими доводами и 
на заседании Думы пообещал, 
что повышения не будет. Кроме 
того, мы добились отдельного 
внимания для пенсионеров. 
С нового года для них будет 
увеличено количество поездок 
по проездному с 40 до 50 при 
сохранении прежней цены 
ЕКАРТЫ.

пЕрЕхоД  
на пятиДнЕвноЕ 
обучЕниЕ в школЕ 

Все родители знают, на-
сколько насыщенный график, 
какая большая нагрузка у на-
ших школьников. Им нужно 
отдыхать больше. Как показы-
вает статистика, утомляемость 
школьников ведёт к ухудшению 
здоровья, снижает интерес к 
обучению. Я предложил перей- 
ти на пятидневную неделю 
обучения, депутатский корпус 
со мной согласен, есть такая 
возможность и у школ горо-
да. Опыт положительно себя 
зарекомендовал в Москве, 
Санкт-Петербурге, Краснояр-
ске, Ульяновске, Алтайском 
крае и Республике Башкорто-
стан. Часть школ перешли на 
такой режим и в нашем городе: 
отзывы только положитель-
ные. После моего обращения в 
Управлении образования соз-
дана рабочая группа. Принято 
решение о возможности пере-
хода. Со следующего учебного 
года по новой системе начнут 
обучаться все первоклассники, 
затем поэтапно другие классы. 
Два выходных дня подряд – 
это не только полноценный 
отдых для школьников, но и 
возможность больше общаться 
с родителями. Семьи смогут 
организовать совместный от-
дых, чаще быть вместе, что, 
несомненно, укрепляет любовь 
и взаимопонимание между ро-
дителями и детьми.

Сделано гораздо больше, и я 
уверяю, что мы продолжим ра-
боту по отстаиванию интересов 
горожан не на словах: все на-
казы и просьбы жителей, пусть 
и не сразу, но должны найти 

отражение в статьях городского 
бюджета. Вот это главная цель 
нашей работы.

итоги работы 
поСтоянных 
комиССий 
ЕкатЕринбургСкой 
гороДСкой Думы

председатель постоянной 
комиссии Екатеринбургской 
городской Думы по бюджету 
и экономической политике 
Елена бонДарЕнко:

«Очень много 
работы было 
п р о д е л а н о  в 
рамках рассмо-
трения бюджета 
Екатеринбурга. 
Бюджет вновь 

социально ориентированный. 
Нам удалось отстоять многие 
направления и добиться до-
полнительных средств по не-
скольким статьям. Мы приняли 
решение, что теперь будем 
рассматривать детально все 
муниципальные программы. 
Нами были приняты изменения 
земельного налога: для много-
детных семей теперь достаточ-
но представить свидетельства 
о рождении, также льгота по-
явилась у инвалидов детства. 
Что касается налога на имуще-
ство физических лиц (кварти-
ры, дома, гаражи, земельные 
участки), нам удалось сохра-
нить минимальную ставку. Мы 
теперь ждём решения регио-
нальных коллег, чтобы при-
вести всё в соответствие. Ре-
шить удалось многое, и ещё 
больше нам ещё предстоит 
сделать».

председатель постоянной 
комиссии Екатеринбургской 
городской Думы по местному 
самоуправлению, культурной 
и информационной политике 
и связям с общественностью 
алексей вихарЕв:

«Комиссия по 
местному самоу-
правлению рас-
сматривает ши-
рокий спектр во-
просов работы 
муниципалитета: 

организация деятельности граж-
дан, обеспечивающая самосто-
ятельное решение населением 
вопросов местного значения; 
выстраивание отношений внутри 
муниципалитета; настройка эф-
фективной работы с внешними 
структурами, как областными, 
так и федеральными. 

Нынешний созыв активно 
начал взаимодействовать с ад-
министрацией города, нет фор-
мальных заседаний комиссий, 
депутаты активно включились в 
вопросы городского хозяйства. 

Например, комиссия активно 
участвовала в бюджетном про-
цессе, почти у всех моих коллег 
были вопросы к планируемым 
расходам, мы ежедневно иска-
ли точки соприкосновения, что-
бы принять бюджет и выполнить 
все социальные обязательства. 
В следующем году необходимо 
начать работу по бюджету за-
ранее, для этого гордума уже 
утвердила порядок рассмотре-
ния проектов муниципальных 
программ и предложений о 
внесении изменений в них, что 
положительно повлияет на про-
цесс формирования, рассмо-
трения и утверждения проекта 
бюджета. Также на комиссиях 
по местному самоуправлению, 
культурной и информационной 
политике и связям с обществен-
ностью принимали проекты 
о создании нового района – 
Академического, о присвоении 
звания «Почётный гражданин 
Екатеринбурга», о проведении 
опроса по месту размещения 
Собора во имя Святой Ве-
ликомученицы Екатерины и 
утверждении его результатов и 

другие. На комиссии было при-
нято решение, что городу нужна 
работающая Общественная 
палата, после чего её состав 
обновился. Также был сокра-
щён максимальный срок ответа 
на депутатский запрос: органы 
власти должны реагировать бы-
стрее и намного эффективнее. 
Регулярно поднимаются вопро-
сы о поддержке культурных уч-
реждений, досуговых центров и 
наших педагогов».

председатель постоян-
ной комиссии Екатерин-
бургской городской Думы 
по городскому хозяйству, 
градостроительству и зем-
лепользованию александр 
колЕСников:

«В 2019 году 
было проведено 
33 заседания ко-
миссии, в два 
раза больше, 
чем в прошлых 
созывах. В при-

оритетах комиссии увеличение 
бюджетного субсидирования 
муниципальных программ (на-
правленных на проведение 
ремонтов жилого фонда горо-
да), расселение из ветхого 
жилья, благоустройство терри-
торий, а также налаживание 
бесперебойной системы пода-
чи коммунальных ресурсов и 
теплоносителя в дома в ото-
пительный период. За 2019 год 
большинство из поставленных 
задач удалось решить. Нам 
удалось добиться выделения 
дополнительного финансиро-
вания из областного бюджета 
в размере 100 миллионов ру-
блей на расселение граждан из 
ветхого и аварийного жилья. В 
этом направлении активно ра-
ботали члены комиссии вик-
тор Сомиков (КПРФ), Дми-
трий николаев (ЛДПР), алек-
сандр караваев (СР). С 2019 
года в городе возобновилась 
бюджетная программа по за-
мене лифтового оборудования. 
Я убедил областные и городские 
власти, депутатов Думы в необ-
ходимости продолжения финан-
сирования этой программы. На 
2020 год из бюджета города 
выделено 180 миллионов ру-
блей! Благодаря нашему усер-
дию Думой было отклонено 
предложение об увеличении 
налога на квартиры. Подводя 
итоги деятельности комиссии, 
можно сказать, что была про-
ведена плодотворная работа, 
направленная в первую очередь 
на качественное улучшение 
жизни граждан города Екате-
ринбурга, развитие жилищно-
коммунального сектора. Есть 
ещё множество задач, которые 
необходимо решить. Я уверен, 
что с таким депутатским соста-
вом, который сейчас сформиро-
ван в Думе седьмого созыва, 
решать общегородские вопросы 
намного эффективнее и проще».

председатель постоянной 
комиссии Екатеринбургской 
городской Думы по социаль-
ной защите и здравоохране-
нию римма Скоморохова:

«Особенностью 
комиссии по со-
циальной защите 
и здравоохране-
нию является 
большое количе-
ство выездных 

мероприятий (в 2019 – 10): де-
путаты изучают ситуацию и 
проблемы непосредственно на 
местах. 

По результатам выезда на 
Станцию скорой медицинской 
помощи им. В.Ф. Капиноса 
было направлено письмо в 
Администрацию города Екате-
ринбурга о выделении допол-
нительного финансирования 
на расширение и модерниза-
цию оперативно-диспетчерской 
службы станции.

Особое внимание уделялось 
вопросу организации первич-
ной медико-санитарной помо-
щи населению, проживающему 
на отдалённых территориях. 
Комиссия дважды рассматри-
вала этот вопрос в течение года.

Депутаты побывали в посёл-
ке Совхозный, где ознакоми-
лись с работой поликлиники. 
В посёлке Северка изучили 
организацию работы общей 
врачебной практики, на базе 
которой также ведётся педиа-
трический приём. Выступили с 
инициативой направить письмо 
на имя Главы Екатеринбурга 
с предложением рассмотреть 
возможность распространения 
положительного опыта орга-
низации первичной медико-
санитарной помощи населе-
нию отдалённых территорий, 
применяемого в ОВП посёлка 
Северка. 

По итогам рассмотрения во-
проса о строительстве нового 
здания детской поликлиники 
ДГБ № 15 в Орджоникидзев-
ском районе депутаты поддер-
жали предложение о выделении 
в 2020 году средств из бюджета 
города на разработку проек-
тно-сметной документации. 

На выездном заседании 
члены комиссии ознакомились 
с работой Городского центра 
спортивной медицины ДГБ № 
13 и дали положительную оцен-
ку созданным условиям. Депу-
таты неоднократно поднимали 
перед администрацией города 
вопрос о сроках введения в 
эксплуатацию нового здания 
поликлиники Центральной 
городской клинической боль-
ницы № 1 Октябрьского района 
(ориентировочно – 2020 год).

На постоянном контроле 
меры социальной поддержки. 
Были рассмотрены вопросы о 
реализации дорожной карты 
по обеспечению условий до-
ступности различных объектов 
и услуг для инвалидов и мало-
мобильных граждан, об обе-
спечении условий доступности в 
учреждениях здравоохранения, 
о реализации муниципальной 
программы «Доступное жильё 
молодым семьям», о предостав-
лении отдельным категориям 
граждан дополнительной меры 
соц. поддержки по обеспече-
нию жилыми помещениями.

По решению комиссии на 
заседание городской Думы 
был внесён вопрос о деятель-
ности Управления здраво-
охранения Администрации 
города Екатеринбурга по 
борьбе с онкологическими 
заболеваниями. Депутаты на-
мерены вернуться к вопросу 
о реализации мероприятий 
по борьбе с онкологическими 
заболеваниями».

 
председатель постоянной 

комиссии Екатеринбургской 
городской Думы по безопас-
ности жизнедеятельности на-
селения Сергей воронин:

«Во втором по-
лугодии 2019 
года постоянная 
комиссия про-
вела восемь за-
седаний. В том 
числе рассмо-

трела вопрос об обеспечении 
безопасности школ и детсадов. 
Нами регулярно рассматрива-
ются вопросы о реализации 
мероприятий по предупрежде-
нию детского дорожно-транс-
портного травматизма. Вопро-
сы установки технических 
средств регулирования дорож-
ного движения на улично-до-
рожной сети в городе Екате-
ринбурге депутатами взяты 
под особый контроль, как и 
состояние уличной преступ-
ности в Екатеринбурге, про-
филактика зависимостей. Со-
вместно с постоянной комис-
сией по городскому хозяйству, 
градостроительству и земле-
пользованию был рассмотрен 
вопрос по предотвращению 
образования несанкциониро-
ванных свалок и их ликвида-
ции. В итоге была разработана 
дорожная карта, детализиро-
ванный план по вывозу и пере-
работке отходов. В настоящее 
время ведётся работа по со-
гласованию места строитель-
ства мусоросортировочного 
комплекса».

председатель постоянной 
комиссии Екатеринбургской 
городской Думы по развитию 
образования, науки, физиче-
ской культуры, спорта и мо-
лодёжной политике галина 
арбузова:

«На протяжении 
2019 года на 
контроле комис-
сии стояли во-
просы строи-
тельства и капи-
тального ремон-

та школ, обеспеченности места-
ми в детских садах, вопросы 
организации питания школьни-
ков, гражданско-патриотиче-
ского воспитания молодёжи, 
создания условий для занятий 
физкультурой и спортом, а 
также контрольные показатели 

исполнения муниципальных 
программ. Но особо мне хоте-
лось бы отметить, что в 2019 
году дан старт первому этапу 
проекта «Спорт в каждый 
двор», инициированного депу-
татами городской Думы. Пред-
полагается реконструкция 15 
плоскостных сооружений в 
разных районах города. Мы 
сделали всё возможное, чтобы 
проект «Спорт в каждый двор» 
вошёл в программу подготовки 
к 300-летию Екатеринбурга. 
Кроме того, в этом году увели-
чилось количество школьных 
автобусов с пяти до семи еди-
ниц. Считаю важным заверше-
ние строительства столовой на 
200 мест в детском лагере  
им. Титова и начало работ по 
строительству аналогичной в 
лагере им. А. Гайдара.

Постоянной комиссией и 
Департаментом образования 
поддержана инициатива пред-
седателя Думы игоря воло-
дина о переходе на пятиднев-
ную учебную неделю. Рабочая 
группа разрабатывает модель 
поэтапного перехода для орга-
низаций, функционирующих в 
разных условиях. Безусловно, 
мы гордимся результатом мно-
голетних совместных усилий по 
решению одной из актуальных 
на сегодняшний день проблем 
в сфере образования: принят 
закон, дающий преимуществен-
ное право зачисления детей 
в детские сады и начальную 
школу, где учатся их братья и 
сёстры».

председатель постоянной 
комиссии Екатеринбургской 
городской Думы по муни-
ципальной собственности 
михаил вЕчкЕнзин:

«По результатам 
работы за 2019 
год хочется от-
метить ряд ос-
новных вопро-
сов, рассматри-
ваемых нашей 

комиссией и гордумой. Они 
помогут реализовать многие 
стратегические планы дальней-
шего развития города. К таким 
вопросам относятся: 

- включение депутатов Ека-
теринбургской городской Думы 
в состав комиссии по опреде-
лению условий приватизации 
имущества Екатеринбурга;

- возобновление программы 
«Развитие отдалённых терри-
торий»;

- выделение финансирова-
ния (24 миллиона рублей) на 
проведение реконструкции и 
постройку новых спортивных 
сооружений с искусственным 
покрытием в Октябрьском 
районе;

- мероприятия по внедрению 
технических средств регулиро-
вания дорожного движения на 
улично-дорожной сети города.

Были проведены совместные 
заседания с другими постоян-
ными комиссиями. Обсужда-
лась деятельность Екатерин-
бургского театра юного зрите-
ля, ЦПКиО им. Маяковского, ЦК 
«Урал». Комиссия постоянно 
взаимодействует с горожанами, 
отвечая на их вопросы».

председатель постоянной 
комиссии Екатеринбург-
ской городской Думы по 
экономическому развитию 
и инвестициям, промышлен-
ности и предприниматель-
ской деятельности григорий 
вихарЕв:

«Весь год комис-
сия проводила 
не только плано-
вые заседания в 
Думе, но и вы-
ездные. Мы под-
нимали вопросы 

потребительского и товарного 
рынка Екатеринбурга и пер-
спектив их развития, иницииро-
вали проверку финансово-хо-
зяйственной деятельности му-
ниципальных предприятий, 
оценивали итоги реализации 
муниципальной программы по 
развитию и поддержке малого 
и среднего предприниматель-
ства в городе, рассматривали 
проект положения о муници-
пально-частном партнёрстве. 
На повестку выносились вопро-
сы защиты прав потребителей, 
муниципального контроля в 
торговой сфере, бюджетная и 
налоговая политика, социаль-
но-экономическое развитие 
уральской столицы. На отдель-
ном контроле – установка не-
стационарных объектов на 
территории города и порядок 
проведения торгов на право 
заключения договоров на их 
размещение. В планах – рас-
смотрение вопросов развития 
сферы бытового обслужива-
ния, общественного питания, 
автобизнеса, торговых цен-
тров, предоставления субсидий 
предпринимателям и садово-
дам. Принято много положи-
тельных решений, но остаётся 
ещё много вопросов, над кото-
рыми мы продолжим работать 
в активном темпе на благо раз-
вития Екатеринбурга и его жи-
телей».
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информация
Отдел рекламы
Тел: +7 (343) 262-70-00
E-mail: reklama@oblgazeta.ru


